

Comunicado de Prensa
Calvià, 15 de noviembre de 2016

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ REITERA Y RECUERDA QUE LA INTERNALIZACIÓN DEL SERVICIO DE RECAUDACIÓN SUPONDRÁ UN AHORRO DE 1 MILLÓN DE EUROS A LAS ARCAS MUNICIPALES

Ante las afirmaciones realizadas por el portavoz municipal de Ciudadanos, respecto a la Oficina Municipal de Tributos, el Ajuntament de Calvià puntualiza que:

Como se ha informado en anteriores ocasiones, la internalización del servicio de recaudación supondrá un ahorro de 1 millón de euros a las arcas municipales.

El sueldo del director del nuevo organismo municipal que propone el Ajuntament -de 76.000 euros, más una parte variable en función del cumplimiento de objetivos que marque el Consejo Rector de la Oficina de Tributos-, es muy inferior al sueldo que tenían asignado los anteriores administradores de la oficina de recaudación municipal, a pesar de que el nuevo organismo asumirá no sólo la recaudación de los tributos sino también la gestión y la inspección tributaria, y es equivalente a la misma categoría o responsabilidad que en otras administraciones públicas. En estos momentos el sueldo del director general de Recaudación es el mismo que el del resto de directores generales del Ajuntament.

Por otro lado, el Ajuntament, que está en pleno proceso de elaboración de los presupuestos municipales, rechaza que -como afirma el portavoz de Ciudadanos de Calvià- vaya a haber un incremento desmesurado del gasto público destinado a pagar sueldos de personal eventual y que los salarios de esta legislatura sean descomunales, como se va a ver en la presentación de las cuentas en el Pleno. Es más, recuerda que en esta legislatura se redujeron los salarios y el número de eventuales respecto a las legislaturas anteriores.

Finalmente, el Ajuntament se remite a las palabras que pronunció el alcalde en los Plenos de junio y de septiembre en las que explicaba la potestad que tiene el equipo de gobierno para elegir al responsable de la Oficina municipal de Tributos y en las que destacaba la elección del director de la misma por su perfil exclusivamente técnico -como se puede comprobar en su currículum-, y a las referencias que hizo respecto a los sueldos que no fueron las que afirma el portavoz de Ciudadanos.